



INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO DEL DEPARTAMENTO DE PROTECCION CIVIL Y BOMBEROS

Durante el mes de julio de 2025, el Departamento de Protección Civil y Bomberos de Sombrerete mantuvo la continuidad en su labor de salvaguardar la seguridad y bienestar de la población, respondiendo a emergencias, prestando apoyos comunitarios, realizando traslados médicos y desarrollando acciones de verificación y capacitación. El trabajo de este periodo se caracterizó por un marcado aumento en las verificaciones a giros comerciales de alcoholes, así como por la atención constante a accidentes viales y apoyos derivados de fenómenos naturales.

INCENDIOS

En materia de incendios, se atendieron un total de dos siniestros: uno de ellos correspondiente a la quema de basura y otro relacionado con maquinaria. Aunque el número fue bajo en comparación con meses anteriores, se brindó una respuesta rápida que permitió controlar las emergencias sin mayores consecuencias.

ACCIDENTES

En el rubro de accidentes, se registraron 32 atenciones, reflejando un incremento respecto al mes previo. Estos se distribuyeron en 18 incidentes de vehículos automotores, 11 de motocicletas y 3 atropellados, lo que confirma que la movilidad y la imprudencia vial continúan siendo una de las principales fuentes de riesgo en el municipio.

APOYOS

En cuanto a los apoyos a la comunidad, se prestaron 94 servicios diversos. Entre ellos destacan un rescate en agua, ocho resguardos en everificación públicos una presenta verificación en presa, una fuga de gas, seis verificaciones por inundación un retiro de vibora en domicilio. la atención de una picadura de araña, dos verificaciones adicionales y una verificación por deslave en tramos carreteros. Asimismo, dentro de este rubro se registraron 10 traslados locales en apoyo a la población. El resto

PALACIO MUNICIPAL S/N, COLONIA CENTRO SOMBRERETE ZACATECAS C.P. 99100





de apoyos correspondió a atenciones médicas por enfermedades crónicodegenerativas, caídas y otras situaciones de menor gravedad.

TRASLADOS

Por otro lado, se llevaron a cabo 20 traslados foráneos, mismos que representaron un esfuerzo logístico y operativo importante. Estos servicios tuvieron como destino diversas instituciones médicas, entre las que destacan el Hospital General de Fresnillo, Médica del Carmen, ISSSTE Durango, Hospital General de Zacatecas, IMSS Fresnillo, así como clínicas privadas como Medical Norte, Real de Minas y el Hospital 450 en Durango. Los traslados respondieron tanto a citas médicas programadas como a situaciones de urgencia, garantizando atención oportuna a los pacientes que requerían servicios especializados fuera del municipio.

VERIFICACIONES

En materia de verificaciones y dictámenes, julio fue un mes particularmente activo. Se realizaron 182 verificaciones y emisión de dictámenes a establecimientos de giros de alcoholes, 5 verificaciones relacionadas con quema y venta de pirotecnia, 53 vistos buenos y una verificación a comercio, reforzando así las acciones de control y prevención de riesgos en espacios públicos y privados.

CAPACITACIÓN

Finalmente, en el ámbito de capacitación, se llevó a cabo una sesión interna dirigida al personal de la corporación, con el objetivo de reforzar las competencias en atención pre-hospitalaria, rescate y manejo de emergencias. Estas acciones fortalecen la preparación del cuerpo operativo y aseguran un mejor desempeño en futuras intervenciones.





PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS

SOMBRERETE

MAYUNTAHIENTO 2024-2027

ILLEGÓ LA TRANSFORMACIÓN!

CONCLUSIÓN

En conclusión, julio fue un mes en el que destacó el incremento en los accidentes viales y, de manera sobresaliente, el fortalecimiento en la verificación y control de establecimientos, acciones que contribuyen directamente a la seguridad pública. Si bien se redujeron los apoyos y traslados foráneos en comparación con junio, la labor del departamento se mantuvo intensa y balanceada entre la atención de emergencias y la prevención de riesgos, confirmando el compromiso de Protección Civil y Bomberos de Sombrerete con la protección integral de la ciudadanía.

PROTECCIÓN CIVIL SOMOS TODOS

ATENTAMENTE

T.U.U.M Jorge Morales Hernández Coordinador Operativo Protección Civil y Bomberos